

Denuncian en Venezuela ataques a la economía para destruir la revolución bolivariana



Caracas, 11 oct (RHC) La vicepresidenta de Socialismo Territorial, Erika Farías, criticó a los opositores por atacar de manera continuada y alevosa a la economía de Venezuela para destruir la Revolución Bolivariana liderada por el presidente Nicolás Maduro.

Durante una asamblea en el territorio caraqueño de Caricuao para discutir el presupuesto del país en el 2017, expresó Erika Farías que la derecha promueve y aplica una guerra financiera contra el pueblo con el propósito de ocupar los poderes públicos.

La dirigente socialista acusó a los líderes políticos de la oposición de engañar a sus seguidores, y de tergiversar la realidad social y económica de esa nación sudamericana.

El vicepresidente ejecutivo de Venezuela, Aristóbulo Istúriz, aseguró que el Presupuesto del Estado para 2017 priorizará el financiamiento de los programas promovidos y desarrollados por las políticas sociales del Gobierno del presidente Nicolás Maduro.

Para la Revolución Bolivariana presupuesto nacional significa inversión social, en contraste con la concepción de la derecha, que utiliza este instrumento de planificación financiera para generar ganancias millonarias, aunque perjudiquen a los pueblos, añadió.

Durante una asamblea popular en el Parque Central de esta capital, donde se debatió respecto al presupuesto para el ejercicio fiscal el próximo año, Istúriz ratificó que la dirección gubernamental de la nación suramericana continuará aprovechando los ingresos para proteger a todos los ciudadanos y trabajar por aumentar su bienestar.

Mientras mayor sea la inversión social, declaró, mayor es la satisfacción de los venezolanos; mientras más cantidad de recursos se dirija a satisfacer las necesidades del pueblo, a darle respuesta a sus derechos, tendremos un país mucho mejor.

Esa esencia del Socialismo de poner el ser humano por encima de todo, dijo, se opone a la propuesta de la derecha venezolana, que hoy pretende, por medio de la violencia, imponerse y hacerse del poder político.

Para ellos el presupuesto significa una cosa: billete, ganancias, sacar un bolívar de donde colocaron medio, y si no es así, acuden a cualquier recorte, incluso a costa de la salud o educación de los niños, para cumplir sus objetivos, comentó.

Por el contrario, afirmó, desde 1999 el Gobierno Bolivariano ha planificado sobre la base social, por eso se han construido 1 millón 154 mil viviendas y 32 universidades, para solo citar dos ejemplos de nuestras conquistas.

Esa es la razón de los ataques de los líderes de la derecha, a quienes les molesta que se jerarquicen las necesidades de la población, con un sentido de solidaridad y de deber social, subrayó.

Esos mismos opositores que hoy intenta tomar el poder con una agenda de violencia, actos terroristas y guerra económica y mediática, tenían al país con 20 por ciento de desempleo (la Revolución lo bajó hasta el 6 por ciento), 64 de pobreza (18) y 10.8 de pobreza extrema (4.7), expuso.

El Gobierno Bolivariano ha implementado las Bases de Misiones Socialistas para mejorar todos los servicios y colocar en cero cada uno de estos indicadores, dándole continuidad al legado y pensamiento del Comandante Hugo Chávez (1954-2013), señaló.

Para el político, los ciudadanos venezolanos deben dominar estas informaciones y tener consciencia de su desempeño en la sociedad, "para participar de manera activa en la construcción de la nueva sociedad".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108393-denuncian-en-venezuela-ataques-a-la-economia-para-destruir-la-revolucion-bolivariana>



Radio Habana Cuba